

Cine-Forum en el ÁGORA

Actividades de acceso libre

Ciclo 2016-2017:

“El grupo de pertenencia: más allá de la familia”

Coordina: Rosario Castaño

El cine-Forum en el ÁGORA se celebra una vez al mes, viernes a las 19.00 horas.

El acceso es gratuito, limitado al aforo de la sala. La sesión comienza a las 19.00 horas, con comentarios a cargo de uno o más especialistas, y el debate con los asistentes.

Fecha

21 Abril 2017

Película objeto de debate

El Club

Pablo Larraín, 2015

Cuatro sacerdotes conviven en una retirada casa de un pueblo costero, bajo la mirada de Mónica, una monja cuidadora. Los curas están ahí para purgar sus pecados y hacer penitencia. La rutina y tranquilidad del lugar se rompe cuando llega un atormentado quinto sacerdote, y los huéspedes reviven el pasado que creían haber dejado atrás.

Presenta y Comenta:

Carlos Rodríguez Sutil



Y el Ciclo continúa con

19 Mayo 2017

9 Junio 2017

Timbuktu (Abderrahmane Sissako, 2014)

Inch´allah (Anaïs Barbeau- Lavalette, 2012)

**Acceso libre y gratuito. Se ruega puntualidad
Se puede reservar plaza (por teléfono o correo electrónico)**